



Elvira Wegner vom Kinderhospiz nahm von Amalia Hirsch die Spende entgegen

10.12.2023 00:00 CET

BIP-Kreativitätsgrundschule: Klasse 4b spendet für das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig

Die Schüler der Klasse 4b der BIP-Kreativitätsgrundschule Leipzig haben sich in der Vorweihnachtszeit zusammengetan, um einen eigenen Weihnachtsmarkt zu organisieren. Durch ihr Engagement und ihre Initiative konnten sie einen Betrag in Höhe von 225 Euro sammeln, den sie dem Kinderhospiz Bärenherz Leipzig zukommen ließen. Die Spende wurde am 10. Dezember 2023 von Amalia Hirsch, einer Schülerin der Klasse, persönlich überreicht.

Wir möchten den Schülern der Klasse 4b der BIP-Kreativitätsgrundschule Leipzig unseren aufrichtigen Dank aussprechen. Ihre Unterstützung ist eine wertvolle Hilfe auf unserem Weg, den Kindern im Hospiz die bestmögliche Begleitung zu geben. Herzlichen Dank für euer Engagement.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de